



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

FÊTE DE L'EPIPHANIE



Fête de l'Epiphanie

« Ils cherchent un Roi et ils trouvent un nouveau-né dans un abri improvisé par temps de recensement »

Ils se mettent en route, avec leur histoire, avec leurs connaissances. Ils sont l'image de ceux qui cherchent un sens à leur vie, de ceux qui veulent donner de la profondeur à leur existence. Le voyage fait partie de cette quête, ils sont des pèlerins.

Dans leur quête ils vont s'égarer : un roi ne peut naître que dans la capitale, c'est bien évident. Il va leur falloir se remettre en route, chercher le bon chemin, se laisser guider, abandonner leurs certitudes.

Et enfin, ils arrivent, ils contemplent. Pas de paroles dans la découverte de l'enfant, on pourrait dire : « Ils voient et ils croient ». Nous avons cette image devant la crèche et devant le tombeau vide : « il vit et il crut ». La lumière se fait en eux, ils reconnaissent Dieu dans cet enfant, comme Saint Jean mit sa Foi dans le Christ ressuscité au matin de Pâques.

Ils partent alors par un autre chemin. Ils sont transformés, habités. Leur vie ne sera plus la même, elle sera guidée par la lumière de celui qu'ils ont rencontré, reconnu. Ils ont fait un chemin intérieur et découvert un roi dont la capitale est notre cœur.



